



BEACONSFIELD

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL

**LE JEUDI 18 JANVIER 2018
À 19 H**

Ordre du jour

1. **OUVERTURE DE LA SÉANCE**
2. **ORDRE DU JOUR**
- 2.1 Adoption de l'ordre du jour de la séance extraordinaire du Conseil de la Ville de Beaconsfield du 18 janvier 2018 à 19 h
5. **PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC**
30. **FINANCES ET TRÉSORERIE**
- 30.1 Adoption d'une résolution visant à rejeter le budget d'agglomération 2018 tel que proposé
40. **RÈGLEMENTATION**
- 40.1 Présentation et avis de motion du projet de Règlement 640-29 intitulé « Règlement modifiant le Règlement 640 concernant l'approvisionnement d'eau et l'imposition d'une taxe d'eau »
- 40.2 Présentation et avis de motion du projet de Règlement BEAC-116-1 intitulé « Règlement modifiant le Règlement BEAC-116 sur les taxes de la Ville de Beaconsfield pour l'exercice financier 2018 »
95. **LEVÉE DE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE**

SPECIAL MEETING OF THE MUNICIPAL COUNCIL

**THURSDAY, JANUARY 18,
2018, AT 7 P.M.**

Agenda

1. **OPENING OF MEETING**
2. **AGENDA**
- 2.1 Adoption of the agenda of the City of Beaconsfield's special Council meeting of January 18, 2018, at 7 p.m.
5. **PUBLIC QUESTION PERIOD**
30. **FINANCE AND TREASURY**
- 30.1 Adoption of a resolution to reject the proposed 2018 Agglomeration Budget
40. **BY-LAWS**
- 40.1 Presentation and notice of motion of Draft By-law 640-29 entitled "By-law to amend By-law 640 regarding the supply of water and the levying of a water tax"
- 40.2 Presentation and notice of motion of Draft By-law BEAC-116-1 entitled "By-law modifying By-law BEAC-116 concerning taxes of the City of Beaconsfield for the fiscal year 2018"
95. **CLOSING OF SPECIAL MEETING**